

je viens de dire ? Qu'on encourage cette feuille, qu'on lui procure beaucoup d'abonnés *payants*, et alors le propriétaire sera en état de rémunérer convenablement son rédacteur, et même de la publier deux ou trois fois par semaine ; que chacun se fasse un plaisir de lui communiquer des nouvelles, et elle deviendra de plus en plus intéressante.

À défaut de cette feuille, j'informe les membres de la société provinciale des messes de la mort des associés suivants :

M. le chanoine P. C. Dufresne, de Montseal.

M. Isidore Gravel, ancien curé.

M. J. F. X. Pelletier, " "

M. Nap. F. Eug. Kérouac, V.-F., Trois-Rivières.

M. J. B. Labelle, ancien curé.

M. Norbert Lavallée, curé de St. Vincent.

M. Jos. Elie Levesque, ancien curé.

II. Veuillez transmettre sans retard à l'Evêché les collectes pour la Propagation de la Foi, la St. François de Sales, le denier de St. Pierre, la fondation de bourses au Séminaire, le Jubilé, les frais de poste, etc.

III. Je suis heureux de reconnaître que les Rapports annuels sont généralement rédigés avec beaucoup de soin et d'exactitude. Cependant laissez-moi vous référer à ma Circulaire No. 36 du 30 Novembre 1880, et vous prier de relire attentivement le paragraphe IVe., qui concerne ces Rapports.

Votre affectionné en N. S.

† JEAN, EV. DE ST. G. DE RIMOUSKI